



Jamal Deen y Gil Carlos Rodríguez Iglesias, doctores honoris causa por la UGR

En un solemne acto académico, presidido por el rector Francisco González Lodeiro, que tendrá lugar en el Crucero Bajo del Hospital Real, el viernes 25 de mayo a las 12 horas, la Universidad de Granada nombrará como nuevos “Doctores Honoris Causa” a los profesores Jamal Deen y Gil Carlos Rodríguez Iglesias.

Gil Carlos Rodríguez Iglesias es catedrático de Derecho Internacional Público en la Universidad Complutense de Madrid y titular de la Cátedra Jean Monnet de Derecho Comunitario Europeo, además de director del Real Instituto Elcano de Estudios Internacionales y Estratégicos. Fue juez y presidente del Tribunal de Justicia de la Unión Europea.

Gil Carlos Rodríguez Iglesias fue propuesto por el Departamento de Derecho Internacional Público y Relaciones Internacionales. Actuará como padrino el profesor Diego Javier Liñán Nogueras.

M. Jamal Deen es catedrático en Tecnologías de la Información en la Universidad de McMaster, Hamilton, Ontario, Canadá. También es director del Laboratorio de Micro y Nano-sistemas. Es uno de los más importantes investigadores, a nivel mundial, en los campos de Nanoelectrónica/Microelectrónica y Optoelectrónica.

Jamal Deen fue propuesto por el Departamento de Electrónica y Tecnología de los Computadores. Actuará como padrino el profesor Juan Antonio Jiménez Tejada.